
Bürger:innen-Fragestunde Gemeinderatssitzung 15.09.2022

Thema: Sanierung Lambacherstrasse

Frage Bürger:in 

Politische Wirkung der Frage:

Ich hätte eine Frage zur Sanierung Lambacherstrasse. 
Es soll ja laut Zitat Obmann eines der wichtigsten Projekte des

Bauausschusses sein. Es liegt ja noch mehr oder weniger in der Zukunft, 
deswegen hätte ich dazu 2 Fragen:

1. Wird es dazu Bürgerinformation und/oder sogar Beteiligung geben?
 Die braucht ja eine Vorlaufzeit.

2. Was sind die grundsätzlichen Planungsvorgaben, 
Gestaltungsansprüche an die zukünftigen Funktionen der Lambacherstrasse. 

Also gehört dazu z.B. alternative Mobilität?

1) Bis dato nicht berücksichtigte Idee der Bürger:innen-Beteiligung
 findet im Gemeinderat Unterstützung

2) Information an darauffolgender öffentlicher Gemeinderatssitzung 
(17.11.2022) über Pläne für zentrale Strasse in Haag 

3) Integration in Radwegekonzept wird angeregt. 


